

Auszeichnung für Klingaer Orgelverein

PARTHENSTEIN/KLINGA. Als einen von zehn Preisträgern im Leipziger und nordsächsischen Raum und zugleich einzigen im Muldental zeichnete die Drogeriekette dm den Orgelförderverein Klinga im Rahmen ihrer Initiative Helferherzen aus. Gewürdigt werde damit das ehrenamtliche Engagement des Vereins, hieß es in einer Pressemitteilung. In den vergangenen Wochen hätten die Mitglieder der Jury, darunter Pfarrer und Seelsorger Stephan Bickhardt, 86 Anmeldungen aus der Region gesichtet und sich für zehn Preisträger entschieden, die mit insgesamt 10 000 Euro unterstützt würden. „Bei den zahlreichen tollen Einreichungen ist uns die Auswahl wirklich schwer gefallen“, erklärte der dm-Gebietsverantwortliche Gert Moßler, der ebenfalls in der Jury mitwirkte. „Wir freuen uns sehr, dass sich so viele Ehrenamtliche an unserer Aktion beteiligt haben.“ Als Partner hätten in der Initiative der Naturschutzbund Deutschland, der Deutsche Kinderschutzbund und die deutsche Unesco-Kommission mitgewirkt. Bundesweit hatte es nach Angaben der Drogerie 9175 Anmeldungen gegeben, 1100 Einzelpersonen und Gruppen wurden geehrt. *lvz*